
議員って何しているの？ 議会での活動をはじめ、各種委員会や審議会、川越市の各行事に参加したり、
福祉・介護・子育て応援・女性問題などの議員活動に必要な勉強をしたりしています。

他に、エネルギー価格高騰、生活困窮、コロナ対策、子育て支援、会計年度任用職員
の待遇改善、環境問題、内水対策、市営住宅の改修、駅周辺のバリアフリー、シャトル
バス、市内経済の活性化に関心を持ち、介護保険、上下水道や予算・決算などの質疑
をしています。

これまで行ってきた一般質問
2023年3月 介護従事者や家族、地域の支え手を支援する
1.
2.
持続可能な介護と介護者支援について
子どもの居場所づくりの方向性について

市民生活の一層の充実のために、行政への働きかけを行っています。

2023年6月 住みよいまちづくりに向け、市民自らが関わる仕組みづくり
1.
2.
3.

市民の声を生かしたまちづくり
防災のデジタル化と諸課題について
選挙公報と投票率向上の取組について

2023年9月 川越市全体を俯瞰して、将来を見据えた政策を考える
1.
2.
都市計画マスタープランの見直しを契機としたまちづくりについて
令和四年度川越市一般会計や介護保険歳入歳出決算認定
について質疑

「川越市高齢者保健福祉計画・
　第9期川越市介護保険事業計画（原案）」

に対する意見募集中です。

2024年1月4日（木）まで。
日頃思っていることを伝えて
みませんか。難しいなあと思う
方は、「全体への意見」と書い
て、思いの丈を。郵送、FAX、
ホームページからできます。

2024年1月4日（木）まで。

2023年12月 誰も自殺に追い込まれることのない社会の実現
1.
2.
3.

都市計画マスタープラン見直しを契機としたまちづくり2　総合計画もふまえて
自殺対策について　その4
学校の諸課題を考える6　不登校の対応―悩める親子の支援を

新しい年も一生懸命活動します。皆様よろしくお願いします。 

伊藤正子の発言は川越市議会ホームページにあります。
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●川越市議会｜会議録検索 ➡

議会は市役所でどなたでも傍聴できます。
インターネットでライブ中継・録画中継
しています。
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詳しくはこちら
●川越市議会 議会中継 ➡

一般質問の様子川合善明市長に市政要望を提出しました

皆様との約束を守り川越が住みつづけたいまちとなるよう全力でがんばります。

049-233-8034
info@ito-masako.com
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年末年始の発熱は

川越市医師会

夜間休日診療所

（049-222-3330）へ

川越市議会報告 2024年新春号　川越市議会議員　総務財政常任委員



小江戸川越ハー
フマラソンに参
加しました。ファ
ンラン（4㎞）を
完走しました。
また、小江戸川
越第九の会に
も合唱で参加。

新たにカーレット（卓上
カーリング）を始め、大
会に参加しました。
カーレット体験会を開
催しています。お問い
合わせは、いとうまで。

小江戸川越ハーフマラソンに参加しました

埼玉県虐待禁止
条例改正（取下
げ）の前に子育て
環境の整備を！ 
保育や学童の待
機解消、不登校

の学習保障など先にやることがあると県議会を傍聴し、
スタンディングを行いました。

子育て・教育・介護のことなら まかせてください
1975年
1997年
2014年
2015年

1月1日　埼玉県生まれ
昭和女子大学文学部日本文学科卒業
東京国際大学大学院臨床心理学研究科修了・臨床心理士合格
初当選　保健福祉・文化教育・産業建設常任委員会
いじめ問題対策特別委員会、防災・減災特別委員会
2020年オリンピックパラリンピック対策特別委員他歴任

〈家族〉
〈趣味〉

夫、大学生と中学生の息子の4人暮らし
マンドリン演奏、第九合唱とソフトバレーボール

現在3期目　総務財政常任委員　ICT活用推進委員

049-233-8034 info@ito-masako.com いとう正子 検索

お困りの方は川越市役所 ℡.049（224）8811へ。
いとう正子も相談を受け付けています。

川越市ウェブサイトもご覧ください ➡ 

困っている時はSOSを出しましょう！

応援ありがとうございました！

男女平等の推進に欠かせない、嵐山町にある国立女性会
館が、2025年度以降に規模を縮小して移転します。宿泊
研修を行い、日本各地の女性たちが交流し、力をつけてき
ました。男女格差指数125位（146か国中）の日本、まだ
まだ女性が力を発揮するために必要な施設です。

国立女性会館がなくなる？

部活の地域移行のための基金や産業観光館の指定管理
などを質疑。市民負担増の国民健康保険税の引き上げ
や長寿祝い金の改正などがあったので、特別職や市議
会議員の期末手当引き上げに反対しましたが、賛成
多数で可決されました。録画中継や議会だよりもご覧
ください。反対討論は、いとう正子ホームページに。

12月定例会（11/27～12/25）でした

小江戸川越第九の会
にて合唱

カーレット体験中

小江戸川越
ハーフマラソン

「おしゃべりの集い」にお出かけください

議会で決まったことや川越市の取組について説明し
たり、皆様からの質問や相談にお答えしたりします。

おしゃべりの集いってなあに？

〈日時〉
〈場所〉

2月9日（金） 午前10時～12時
伊勢原公民館　会議室　（伊勢原町５丁目１－１）

咳エチケットにご協力をお願いします!  自宅での検温をお願いします
途中入退場可能 お子様連れ歓迎！申し込み不要 入場無料

新型コロナウイルスの影響で変更の場合、HPでお知らせします

かわごえ

2月18日（日） ウエスタ川越にて午後1時40分から

参加ありがとう
ございました

2024年4月の施行に向けて、都道府県で整備が進めら
れています。中核市である川越市でも対応しなけれ
ばならないので、勉強会に参加しています。2023年
の４月から、こども基本法が施行。川越市こども家庭
センターができ、心理職が対応しています。子どもの
権利条例を作れないかと考え、県内の自治体議員で
勉強会を重ねています。

困難女性支援法

（予定）
会場の抽選に外れた場合、
HPでお知らせします

11月の「いとう正子と語る会」にご参加いただきあり
がとうございました。一部動画をアップする予定です。

福島みずほ参議院議員と田中まどか日高市議とトークイベント
を開催予定。

次回

親の介護をはじめて
21年が過ぎました。
ふたりの子どもを
育てています。


